

PREMIER DE L'ABONNEMENT
L'Abonnement de l'année...
L'Abonnement de six mois...
L'Abonnement de trois mois...
L'Abonnement de un mois...

Le Numéro Cinq sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT
L'Abonnement de l'année...
L'Abonnement de six mois...
L'Abonnement de trois mois...
L'Abonnement de un mois...

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOCIS, SCIENCES, ARTS
Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI MATIN, 30 JUILLET 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS, 222 rue de Chartres.
Bureau: 222 rue de Chartres.
Nouveaux: 222 rue de Chartres.
Abonné au Post Office et New Orleans.
No. 2222 Chartres Street.

DÉPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

Vladivostok, 29 juillet. — Le vapeur allemand "Arabia", affrété par une compagnie américaine, qui fut capturé par le croiseur russe "Gromoboi" le 22 juillet, à cent milles au nord de Yokohama, est arrivé ici avec un équipage de 110.

La cargaison que l'on prétend être de la contrebande vient de Portland, Oregon. L'Arabia et deux autres navires de la ligne Hambourgeoise-Américaine sont adossés pour trois ans par la Compagnie Commerciale Américaine qui, affirme-t-on, est engagée dans le trafic de la contrebande et même des armes à feu.

L'Arabia est commandé par le capitaine Bahé et a un équipage de 10 allemands et de 27 chinois.

Il a quitté Portland le 2 juillet avec une cargaison de farine et de matériaux de chemins de fer.

La plus grande partie de la farine soit 2700 tonnes est expédiée à Hong Kong et ne peut être saisie, mais 466 autres tonnes de farine et 542 tonnes de matériaux pour voies ferrées sont adressées à Yokohama, Kobe et Nagasaki, et sont conséquemment de la contrebande de guerre.

Le fer de la cargaison consiste en plate-formes, roues, haches, bouilloires et sections de ponts. La contrebande de guerre de "Arabia" formant moins de la moitié de sa cargaison, le navire lui-même ne peut pas être saisi. Une fois que les articles en question auront été débarqués, "Arabia" sera probablement relâché. C'est au tribunal de prise qu'il appartient de rendre la décision finale à son égard.

L'équipage de prise à bord comprenait le lieutenant Vladislav et quarante-deux hommes du croiseur Gromoboi.

St-Petersbourg, 29 juillet. — La Presse Associée est informée que le vapeur allemand "Arabia", qui a été capturé le 22 juillet au large de la côte du Japon par le croiseur russe "Gromoboi", sera relâché aussitôt que la contrebande de guerre qu'il transportait aura été enlevée de ses cales.

Berlin, 29 juillet. — Le ministre des affaires étrangères a annoncé à la Presse Associée aujourd'hui que la Russie avait consenti à indemniser les expéditeurs allemands et leurs consignataires pour toutes les pertes subies par suite de la saisie de navires allemands et de la détention du courrier du Prinz Heinrich.

Le meurtrier du ministre Von Plehve.

St-Petersbourg, 29 juillet. — La "Gazette de la Bourse" annonce que le nom du meurtrier du ministre von Plehve, est Prozeff. La police ne confirme pas cette nouvelle et n'annonce pas qu'elle a découvert l'identité ou la nationalité du meurtrier. Elle cache soigneusement les faits, peut-être pour donner le change aux complices du meurtrier.

Le public en général est disposé à rapporter ce crime au complot terroriste révélé l'été dernier par l'arrestation de Gereschunine, l'agitateur révolutionnaire russe qui s'était rendu à Kief pour préparer un attentat contre l'empereur et Saroff pendant les cérémonies se rattachant à la canonisation de St-Séraphin.

Le procès qui a suivi à établir que Gereschunine était à la tête d'une conspiration terroriste semblable aux conspirations des nihilistes au commencement des quatre vingt-dix, dont le but était de créer un régime de terreur en Russie en assassinant les ministres, les gouverneurs et l'empereur lui-même. Gereschunine est un Israélite qui fut un petit fonctionnaire à St-Petersbourg.

Les auteurs des meurtres ainsi que leurs victimes devaient être désignés par le sort. La série de crimes résultant de cette conspiration commença par l'attentat contre la vie du conseiller privé Pobiedonostoff, premier procureur du saint synode, qui reçut un coup de feu d'un nommé Logowski, le 2 mars 1901.

Ces crimes comptèrent en outre le meurtre de M. Bogdanovitch, ex-gouverneur général de l'Ukraine, Russie d'Europe, qui fut assassiné le 19 mai 1903; celui de M. Bogolepoff, ex-ministre de l'Instruction publique, qui fut blessé par Peter Karpevitch le 17 février 1901 et mourut le 15 mars de la même année des suites de sa blessure; celui de M. Spigouine, le prédécesseur de M. Von Plehve, assassiné le 16 avril 1901, par un étudiant du nom de Balmasoff; celui contre le prince Obolenski, actuellement gouverneur-général de la Finlande qui était alors gouverneur de Kharkoff et reçut quatre coups de feu le 11 août 1902, et le mort du prince Gmitzenin, gouverneur-général du Caucase qui fut poignardé par trois indigènes dans les environs de Tiflis, le 27 octobre, 1903.

Le meurtre plus récent du général Babickoff, gouverneur de la Finlande, qui fut blessé par Eugène Schumann le 16 juin, et mourut le lendemain matin, et celui du vice-gouverneur Andrieff, de Eliza Bethpoff, Trans-Caucasie, assassiné le 17 juillet dernier, ne se rattachent probablement pas à ce complot.

Le dernier crime peut sans aucun doute être attribué à un esprit de vengeance.

L'arrestation de Gereschunine a eu lieu dans des conditions très dramatiques. Il était suivi par la police autrichienne et à son arrivée à Kief il essaya après une poursuite excitante de se sauver en sautant d'un car électrique.

Gereschunine fut arrêté avec deux autres, parmi lesquels une femme, et furent jugés, reconnus coupables et condamnés à mort, mais l'empereur, avec l'approbation de Von Plehve, usa de clémence et commua la sentence à quinze ans d'emprisonnement. Gereschunine purge maintenant sa peine.

Plus tard on apprit à St-Petersbourg que quoique l'identité de l'assassin ainsi que celle de son complice n'ait pas encore été définitivement établie, la police a commencé cependant à soulever le voile qui recouvre cet mystérieux attentat. Jusqu'à présent cependant, rien ne prouve encore que ce meurtre ait une connexion quelconque avec le complot Gereschunine.

Les documents trouvés démontrent l'existence de tout un complot pour assassiner les ministres, mais le fait le plus re-

Le meurtrier du ministre Von Plehve.

marquable de ce complot est qu'il n'indiquait pas l'empereur.

La capture du complice du meurtrier a été effectuée dans des circonstances qui montrent que les conspirateurs ont poursuivi le même plan que lors de l'assassinat de l'empereur Alexandre II. Lors de cet assassinat les complices avaient été postés dans plusieurs coins de rues, dans le but que si un venait à manquer l'empereur, le suivant devait prendre sa place.

Le même plan avait été adopté hier. Le complice qui a été arrêté, se tenait près de la gare de la Baltique, prêt à jeter une seconde bombe au cas où l'assassin qui se trouvait à un demi-mille plus haut, aurait manqué son coup.

Le premier pouvait voir toute la scène et en attendant l'explosion il se rendit compte que l'attentat avait atteint son but, et il s'empressa de descendre le long du canal. Il jeta alors un canot avec un batelier et demanda à ce dernier de ramer dans la direction opposée à la scène du meurtre.

Le batelier remarqua que son passager retirait un petit paquet qu'il avait caché sous son paletot, et qu'il le jetait vivement par-dessus bord.

Il ne fit aucune remarque, mais en arrivant à terre il appela un agent de police et remit l'individu entre ses mains. Le prisonnier était habillé décentement, il parle le russe avec un accent étranger. Il a refusé de déclarer son nom. Des plongeurs sont occupés à fouiller le fond du canal dans le but de retrouver ce que l'individu a lancé par-dessus bord et que l'on presume être une bombe.

L'assassin s'est promené pendant plus d'un quart d'heure de long en large dans la rue, en attendant le passage de la voiture du ministre. Il n'a pas éveillé le moindre soupçon, car il portait une casquette de fonctionnaire d'ancien de fer. L'instinctive insipide toujours confiante en Russie.

Le meurtrier devait connaître exactement la voiture de Von Plehve, car il ne porta aucune attention au passage des autres ministres.

Aussitôt que la voiture du ministre de l'intérieur apparut l'assassin s'élança au devant d'elle avec l'intention évidente de lancer sa bombe au travers d'une des fenêtres du carrosse.

Si l'agent cycliste qui accompagnait le ministre avait continué sa route droit devant lui, il est probable qu'il aurait renversé le meurtrier, sauvant de ce fait la vie du ministre au prix de sa propre vie. Mais l'agent instinctivement s'écarta de sa route, permettant à l'assassin de lancer sa machine infernale, après avoir retardé pendant une seconde ou deux la marche de la voiture.

Le correspondant de la Presse Associée a eu l'occasion de voir le portefeuille du ministre qui se trouvait lors de l'attentat, déposé sur le siège faisant face à M. Von Plehve. La partie supérieure du portefeuille est entièrement réduite en miettes. La partie inférieure a été déchirée par les clous contenus dans la bombe.

Les médecins ne sont pas encore certains que Logo, alias Prozeff, l'assassin de Von Plehve, pourra être sauvé.

Il est entièrement inconscient quoiqu'il souffre de douleurs violentes résultant de l'opération qu'il a du subir pour lui enlever tous les éclats qu'il avait dans l'abdomen, dans la face et dans les bras. Quoique taciturne il ne se refuse pas à répondre aux questions qui lui sont posées.

Il a déclaré qu'il n'avait pas de complices. Il évite soigneusement de donner le moindre détail qui pourrait faire connaître son identité. Il admet qu'il avait depuis longtemps prémédité son crime et qu'il a agi dans un but humanitaire.

Il n'exprime pas le moindre regret de son acte. Quoique le choc produit en Russie par la mort de Von Plehve ait été grand et qu'on reconnaisse unanimement que c'est une grande figure qui disparaît, il n'y a pas eu trace d'excitation populaire.

Service de Requiem.

St-Petersbourg, 30 juillet, 2 52 du matin. — La police n'a pas encore établi l'identité de l'assassin de M. von Plehve. Mais il est probable qu'il est originaire de la Petite Russie, vu son accent. Son complice est un juif.

La police ces jours derniers avait eu vent d'un complot pour attenter à la vie du Czar. Le chef de police avait averti un des ministres qu'un groupe d'émigrés étrangers étaient arrivés à St-Petersbourg.

Plusieurs arrestations avaient été opérées quelques jours avant l'attentat. La police avait remarqué la demeure de l'assassin de M. Von Plehve, et une souricière avait été organisée pour son arrestation dans la nuit du 14 juillet, mais il s'échappa de la chose et, à partir de ce jour-là, il ne remit plus les pieds à son domicile.

La bombe jetée dans le canal par le complice a été retrouvée par la police.

C'est une bombe de fabrication étrangère, mais on croit qu'elle a été chargée à St-Petersbourg.

Un service de requiem a été célébré ce soir au domicile de M. Von Plehve. La maison était magnifiquement décorée de fleurs et de palmes. Madame von Plehve et son fils assistaient à la cérémonie ainsi que plusieurs fonctionnaires et diplomates.

Une nonne, revêtue du costume de son ordre, était agenouillée devant le cercueil, et récitait les prières pour les morts. Ces prières seront continuées sans interruption jusqu'à après l'enterrement.

L'empereur n'assistait pas au requiem, mais il prendra part aux funérailles qui auront lieu dimanche après-midi.

Les Russes ont commencé à se retrancher dans de nouvelles fortifications, en face du défilé Mo-Tien.

Chicago, 29 juillet. — E. M. Lohif, de la démocratie locale, a reçu une lettre de Henry G. Davis, candidat à la vice-présidence démocratique, disant que des engagements antérieurs l'empêcheraient de participer au meeting qui aura lieu ici le 29 août pour ratifier les nominations nationales.



Les soirs ordinaires se font que nettoyer le Savon Lifebuoy fait plus — il désinfecte! En grosceur de "Blanchisserie" et de "Toilette".

HOTELS ET LIEUX DE PLAISANCE D'ÉTÉ.

BATTERY PARK HOTEL

ASHEVILLE, Caroline du Nord.

Un des lieux les plus salubres et les plus pittoresques du monde. Situé au milieu des montagnes. L'eau qu'on y boit vient de la source Mt. Mitchell, à 20 milles de là. Les poitrinaires n'y sont pas reçus.

Ecrire à D. C. WADDELL, Jr. Prop. F. R. DARBY, Gérant.

LE LIEU DE PLAISANCE LE PLUS POPULAIRE ET LE MIEUX FREQUENTE.

"LE BEAU PAYS SAPHIRE."

SAPHIRE, CAROLINE DU NORD.

5 Hôtels de Premier Ordre. 3 Bains Luxe. Altitude de 3,000 à 5,000 pieds. Eau de Minéral. Les Tabacques ne sont pas reçus à l'Hôtel. Ecrire pour plus amples renseignements à THE TOX AWAY CO. HOTELS, BREVARD ST. N.C.

Prenez des Bains d'Eau Salée

D'un Accès Facile de New York

LONG ISLAND

L'Endroit le Plus Frais sur la Côte de l'Atlantique.

RECREATION LE JOUR. REPOS LA NUIT.

Assistance médicale sous parole. Splendide service de chambre de fer.

Livrets envoyés sur demande gratuitement. Long Island illustre. Unique Long Island. Demeures d'Été.

HOWARD M. SMITH, 263 Fifth Avenue, New York City.

Oliver Springs

Le plus recherché des Points dans les Montagnes Cumberland.

De tout l'Etat, l'hôtel le mieux organisé pour y passer l'été. Situé à une très grande élévation; les soirées y sont fraîches; il n'y a pas de moustiques, pas de miasme. Neuf sources d'eau minérales. Bâtisse neuve; éclairage électrique. Tous les agréments, tout le confort désirables. Orchestre splendide.

N. F. POWELL, Propriétaire, Oliver Springs, Anderson Co., Tenn.

RECHERCHEZ LE CONFORT ET LES PLAISIRS.

Dans les Montagne de la Virginie et sur les Bords de la Mer.

CHESAPEAKE and OHIO R.Y.

PAYS IDEAL, ENDROIT CHARMANT.

Où les eaux sont renommées pour leurs vertus curatives, où les scènes, les paysages sont magnifiques et où le climat n'a pas de semblable.

SOURCES CHAUDES DE LA VIRGINIE, Sources de Soufre Blanc, Sources Chaudes, Sources d'Alton Rockbridge, etc.

W. A. WILGUS, Hopkinsville, Ky.